REGLAS DE ACENTUACIÓN

RECUERDA QUE PARA PODER PONER TILDE A UNA PALABRA, HAY QUE SEGUIR ANTES TRES PASOS. 
PARA ELLO HAY QUE:
1º. IDENTIFICAR LA SÍLABA TÓNICA. EJ: CASA
2º. IDENTIFICAR EL TIPO DE PALABRA (AGUDAS , LLANAS Y ESDRÚJULAS), EN FUNCIÓN DE LA UBICACIÓN DE LA SÍLABA TÓNICA.
EJ: CASA. Es una palabra LLANA por estar la sílaba tónica en penúltimo lugar.
3º. APLICAR LA REGLA DE ACENTUACIÓN CORRESPONDIENTE.
EJ: CASA. La regla de las llanas dice que llevarán tilde aquellas palabras llanas que terminen en consonante distinta de n o s. CASA, al terminar en vocal, no lleva tilde.

[bookmark: _GoBack]RECUERDA, LAS PALABRAS:
AGUDAS: TIENEN LA SÍLABA TÓNICA ESTÁ EN ÚLTIMO LUGAR. EJ: SILLÓN, SOFÁ…
LLANAS: TIENEN LA SÍLABA TÓNICA ESTÁ EN PENÚLTIMO LUGAR. EJ: CASA, ÁRBOL…
ESDRÚJULAS: TIENEN LA SÍLABA TÓNICA ESTÁ EN ANTEPENÚLTIMO LUGAR. EJ: ESDRÚJULA, CÁMARA…

REGLAS DE ACENTUACIÓN DE PALABRAS:
Agudas: Llevan tilde cuando acaban en vocal, −n o −s. −ej. café, león, compás
Llanas: Llevan tilde cuando acaban en consonante que no sea −n o −s. −ej. árbol, cáliz
Esdrújulas: Llevan tilde SIEMPRE −ej. cántaro, húmedo

